



# PRÉFET DE LA LOIRE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**CABINET  
DIRECTION DES SÉCURITÉS**

Service Interministériel de  
Défense et Protection Civile

Saint-Étienne, le 24/08/23,

## ALERTE MÉTÉOROLOGIQUE

### FIN DE VIGILANCE – CANICULE EXTRÊME

**Suite aux informations données par Météo-France, la préfecture de la Loire vous informe des éléments suivants:**

Au regard de la baisse des températures, la vigilance «**ROUGE**» pour le phénomène CANICULE EXTRÊME prendra fin à 06h00 demain vendredi. Néanmoins, Météo-France a décidé de maintenir le département de la Loire en vigilance «**ORANGE**» pour le phénomène CANICULE jusqu'à ce vendredi 25 août à 22h00. Après une nuit durant laquelle les températures ne vont pas baisser, les températures pourront atteindre 33 degrés dans la journée de demain.

Les effets des dispositions de l'arrêté préfectoral portant interdiction des manifestations sportives, culturelles et festives prendront fin.

Une attention toute particulière doit être apportée aux personnes vulnérables (jeunes enfants, personnes âgées, personnes en situation de handicap, malade à domicile, personnes dépendantes, sans domicile fixe...)

Pour plus d'informations, et afin de suivre l'évolution de cet événement météorologique, nous vous invitons à consulter le site de Météo France : [www.meteofrance.com](http://www.meteofrance.com).